

Presse Océan

20

Nord Loire

Presse Océan
SAMEDI 30 MAI 2009

➔ **COUËRON.** Des passionnés concourent et exposent ce week-end à l'Open de Bretagne de figurine

Événement international

Le V^e Open de Bretagne de la figurine est organisé ces 30 et 31 mai. Le public peut rencontrer des passionnés.

Il y a ceux qui y consacrent deux heures tous les soirs et ceux qui s'y mettent parcimonieusement. Mais ils sont tous passionnés. Passionnés par les figurines, ces personnages historiques ou fantastiques qu'ils peuvent modeler, peindre, mettre en situation voire créer.

Ils se retrouvent aujourd'hui et demain salle de l'Estuaire où l'association couëronnaise Chevaliers du Centaure organise le V^e Open de Bretagne, une manifestation internationale ouverte au public. Ce concours permet aux amateurs de France et de l'étranger partagés par catégories de se rencontrer, la manifestation comporte, en outre, une exposition. Au

Des figurines historiques, fantastiques ou rigolotes



Serge Morisse, des Chevaliers du Centaure, se mobilise pour cette manifestation internationale. Photo C.T.

pièces qu'ils doivent ensuite assembler, peindre, mettre en situation, soit à les créer. Des pièces historiques, rigolotes ou fantastiques. D'un général de cavalerie romain à un personnage dans sa baignoire. « On fait aussi attention à ce que le socle soit associé au mieux à la figurine ». Pour progresser, les membres des Chevaliers du Centaure, habitants de toute la région, se retrouvent pour échanger et discuter sur leur passe-temps original. Pour attirer de nouvelles recrues, les enfants pourront réaliser des figurines samedi après-midi et dimanche. Tentant. ■

Caroline Tréman

caroline.treman@presse-ocean.com

REPÈRES

International

Exposition et concours samedi de 14 h à 18 h 30, dimanche de 9 h à 18 h. Tarif 2 €. Gratuit pour les moins de 14 ans. www.chevaliers-du-centaure.org ou 0 240 850 469. Invité d'honneur : Benoît Cauchies.

Peu de clubs

L'association couëronnaise des Chevaliers du Centaure et les Dragons nantais à la Chapelle-sur-Erdre sont les seules associations à se consacrer exclusivement à la figurine dans le département.

total, les visiteurs devraient découvrir au moins mille pièces différentes.

Premier essai avec les enfants

Serge Morisse, trésorier de l'association organisatrice

est devenu fan un peu grâce aux enfants. « Un de mes fils voulait des figurines », signale celui qui s'est pris petit à petit au virus. « On achetait les moules et moi je faisais les moulages. Nous avons même fait un champ

de bataille d'1,80 m sur 1,20 m ». Les enfants sont partis, l'envie est restée.

Trentaine d'associations en France

Ils sont peu en France à faire partie de la trentaine

d'associations de figurine. Les figurinistes se retrouvent bien évidemment lors des concours. « Nous avons des figurinistes d'Angleterre, de Suisse et de Belgique », note Serge Morisse. Ils sont nombreux, soit à acheter les

Presse Océan

➔ COUËRON

1 650 figurines à la fête



Ghislaine, adhérente du club couëronnais, est venue admirer les nombreuses pièces exposées. Photo C.T.

Le V^e Open de Bretagne de figurine continue ce dimanche, salle de l'Estuaire. Une découverte du travail de passionnés de France et de l'étranger, réunis grâce à l'association les Chevaliers du centaure, dont fait partie Ghislaine.

« On imagine »

Elle est la seule femme du club. « On a connu la figurine par hasard quand on vivait en région parisienne, on était dans un club pendant dix ans et quand on a été muté en Bretagne, on a tout de suite rejoint l'association de Couëron qu'on connaissait »,

signale Ghislaine, venue bien sûr admirer les pièces présentées dans le cadre de ce week-end exposition et compétition. Cette habitante d'une petite commune près de Malestroit vient régulièrement avec son mari échanger avec les autres adhérents de l'association couëronnaise, une des trentaines existant en France. « On essaye de venir une fois par mois. Autrement on s'entraîne chez nous, plutôt le week-end et parfois le soir. Je touche à tout au médiéval comme au fantastique. C'est intéressant de faire partie d'un club pour progresser ».

Être fana de figurines implique d'aimer transformer, peindre. Il faut aussi se documenter au préalable pour ne pas commettre d'impairs. Par exemple sur les couleurs des costumes du second Empire. « Pour le fantastique, c'est différent... on imagine ». Aujourd'hui, le public va pouvoir imaginer les heures passées pour créer les 1 650 figurines toutes très différentes. ■

C.T

Lire aussi en Détente et notre édition d'hier. De 9 h à 18 h, salle de l'Estuaire entre la Chabossière et Couëron centre.